

Winterthur, im Juni 2019

## Herzlichen Dank

für die vielen tröstenden Worte der Anteilnahme und die Umarmungen und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meinem lieben Lebenspartner, Vater, Schwiegervater, Grossvater, Bruder, Onkel, Grossonkel und Schwager

# Walter Krieg

erfahren durften.

Besonderer Dank gebührt

- den Ärzten und den Teams der Nephrologie und Dialysestation des KSW für die jahrelange Betreuung
- den Ärzten und dem Pflegepersonal des Zentrums für Palliativmedizin des KSW für die liebevolle und fürsorgliche Pflege
- Herrn Pfarrer T. Plaz für die würdevoll gestaltete Abschiedsfeier
- Frau T. Zweimüller für die musikalische Umrahmung
- Allen, die Walti Gutes getan haben



Die Trauerfamilien